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Beitrag von „Markus Freinberger“ vom 15. Juni 2012, 11:43

Da haben Sie ja viel Arbeit vor sich.
Hr. Zweigelt arbeitet momentan soviel ich weiß an Plänen zur Verbesserung der
Fahrradinfrastuktur, das ist sicher auch für die TB von Interesse denke ich.
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